
      

      

 
 

Protokoll vom 26.07.2018 
 

 
Anwesend:  Nico Dunger, Juliane Leipold, Kati Schwab, , Rebecca Döll, Diana 

Palme 
 
Beratende Mitglieder: Johannes Körnig 
 
Entschuldigt:  Richard Niemann, Benjamin Becker 
 
Unentschuldigt: Kim Ott, Robin Bubholz, Rebecca Döll, Jonas Senn, Kristina Döll, 

Georg Doll, Leon Katzengruber 
 
Gast: Jens Backhaus 
 
Protokollant:  Johannes Körnig 
Redeführer_in: Nico Dunger 
Sitzungsbeginn: 19:45 Uhr 
Anwesende: 4 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 3 und 1 

Top 1: Briefpost 
-  

Top 2: E-Mail 
- STURA informiert über Abwesenheit 
- Wahlvorstand schickt endgültige Wahlergebnisse 
- Rappen informiert über über STETZeug und man könne doch Zeug zusammen nutzen 
- Rappen schreibt ne Frage, warum wir nichts bezahlen müssen wenn wir beim UHG 

nen Raum nutzen, NICO beantwortet das morgen 
- Rappen schreibt, Nachfrage zu frieta, wer will mitmachen 
- Maggie fragt nach Kontakten zu Alumni aus EES, haben geantwortet, dass sie die 

Richtung (Zoologie, Botanik, Ökologie) nennen müsse, damit wir sie weiterleiten 
können 

- Katharina fragt wegen Megaphonrückgabe nach, war zur Öffnungszeit schon da 
- Peter schickt ne Stellenausschreibung HiWi 
- Julia fragt, wann man in der vorlesungsfreien Zeit zu uns kommen kann, beantwortet 
- Flyeralarm schickt ne Mahung, Nico macht das nächste Woche 
- Referat für Lehramt fragt nach unseren Sitzung en in den Ferine  STET-Ordner 
- Stura-GVorstand schickt sein Protokoll 
- FSR Wiwi sucht Perter für ihre SAP zu den STET am 4.10.18 



      

      

 
- Umweltreferat spricht sich gegen Ersti-Tüten aus. Das ist nur Werbemüll. 
- FSR-KOM- Sprecher fragt nach den zukünftlicgen Abrechungsmodalitäten  TOP 
- Florian Rappen antwortet auf die FSR-KOM-Sprecher-Mail 
- Literaturtest fragt nach Rezensionen  Nico hat geantwortet 
- Stura-Vorstand schickt sein Protokoll 

Top 3: Erst-Fahrt 
- Der FSR Biologie/ Biochemie beschließt die Erstifahrt nach Ilmenau (02.11.18 - 

04.11.18) zusammen mit dem FSR Ernährungswissenschaften durchzuführen. Das 
Gesamtvolumen für 130 Personen Beträgt 7072,-€ (54,40€ p.P). Die Kosten werden 
von den Teilnehmern vollständig gedeckt. Die Erstifahrt dient dem Kennenlernen und 
der Vernetzung der Erstis untereinander, sowie mit den ausrichtenden FSRen. 
 

- Wir sind nicht beschlussfähig. Der Beschluss wird hiermit für den 09.08.18 
angekündigt 

Top 4: FSR-KOM 
- Juliane berichtet: 
- Es gibt Probleme mit den Konten des Stura. Die Commerzbank beschwert sich über 

den großen Aufwand. Um dem entgegenzuwirken gibt es folgende Alternativen. 
1. Das Finanzbüro des Studierendenratsoll nur die weitergereichten 

Überweisungen tätigen 
2. Das Finanzbüro des Studierendenratsoll Überweisungen nochmals prüfen und 

anschließend überweisen, die Belege an die Finanzer der Fachschaftsräte 
zurück geben 

3. Das Finanzbüro des Studierendenratsoll prüfen, überweisen und abheften 
- Es wird rege diskutiert. Uns stellt sich die Frage, ob es ein gemeinsames Konto für alle 

FSR gibt oder ob die Unterkonten bestehen bleiben. Es ist wichtig, dass eine 
Finanzübersicht bestehen bleibt. Option 2 kristallisiert sich als Quatsch heraus. 

-  
 
Sitzungsende: 19:50 Uhr 

 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


